

# Benefizkonzert

## 2.433 Euro für Haiti-Hilfe

### ● MEYERODE

Kurz vor Weihnachten hatte in der Pfarrkirche Meyerode ein Konzert für die Haiti-Hilfe von Angelika Hoffmann aus Born stattgefunden. Neben dem Musikverein Born war auch der Gospelchor Joyful Spirit zugunsten der Initiative aufgetreten.

Nun steht der genau Erlös fest: 2.433,47 Euro hat das Konzert erbracht. Das Geld wird vor Ort für den Aufbau eines Gesundheitszentrums, für Schulpatenschaften und für die Aktion „Reis für alle“ verwendet.

Wer die Arbeit von Angelika Hoffmann in Haiti unterstützen möchte, kann weiterhin spenden auf das Konto BE49 0013 3789 9071.



[www.mitangelika.com](http://www.mitangelika.com)